

傳野博之 さん

でんの ひろゆき・新日の出町

(株)メンティス勤務

昨年は、尺八の検定で目標だった准師範の認定を受けることができ嬉しかったです。

今年は、その上の階級である師範を目指しつつ、全国民謡大会のような大きな大会の舞台に立てるように頑張ります。

そして、多くの人に民謡と尺八の楽しさを知ってもらえるよう活動の方も頑張っていきます。



36

石井啓介 さん

いしい けいすけ・潮見町・(株)神門勤務

コロナ禍で仕事や生活など、大変なことが多かった年でしたが、いろいろな人に助けられた一年となりました。

今年はお世話になった人たちへの感謝を忘れずに、家族や周りの人が健康に暮らせて、みんなで楽しくおいしいお酒が飲める年になればと思います。また、趣味の鮭釣りも全力で頑張ります。



今年の干支は「寅（とら）」です。雄武町には、寅年に生まれた人が男性176人、女性177人の計353人います。(令和3年12月17日現在、住民基本台帳調べ)

今月号では、町内に住んでいる各年代の年男、年女12人に昨年を振り返った感想や今年の抱負などについて聞いてみました。



新年の誓い

新春恒例企画 年男年女に聞く

藤原栄治 さん

ふじわら えいじ・幌内東町・(有)福山建設勤務

新型コロナウイルス感染症の影響で仕事の減少などがあって大変な年でしたが、雄武町に来てから50年経って、幌内にあった事務所を新しく緑町に移転した節目の年でした。

今年も、コロナなどの病気にかからず健康に過ごすことのできる一年になれば嬉しいです。



昨年は、おかげさまで稚内信用金庫雄武支店の開設35周年を迎えることができ、町民の皆さんに対する「感謝」の一言に尽きる一年でした。また、個人的には、町内にコロナによるクラスター感染やお亡くなりになる人が出なかったことが一番良かったことだと思います。

約二年間の自粛で、公私ともにやる気が有り余っていますので、ぜひ発散させられる一年になるといいなと思います。

宮本堅 さん

みやもと びさし・末広町二区 稚内信用金庫雄武支店勤務



山崎拓海 さん

やまざき たくみ・新町・雄武町役場勤務

行事や研修が、新型コロナウイルス感染症の影響によって中止になることが多く、公私ともにあまり思い通りにできない一年だったと思います。

今年も、病気やケガに気をつけながら、自分が今までしたことのない事にチャレンジする一年にしたいです。



24

池田柁牙 さん

いけだ しゆが・緑町・雄武小5年

楽しみにしていた宿泊研修に行くことができて嬉しかったです。研修先のネイパル北見で、フォトラリーや勾玉づくりをしたり、初めて同級生のみんなと一緒に旅行に行くことができて、楽しい思い出になりました。

今年も、小学校生活最後の年なので、今まで以上に勉強を頑張りたいです。

また、学校の行事でも下級生のみんなのお手本となる上級生になれるよう頑張ります。



12

60

72 48